



Gran Logia Distrital
de Maestros Masones de la Marca - España
www.markmastermason.es

Informe anual del Gran Maestro de Distrito – 2025

Respetables Hermanos, Distinguidos Hermanos, queridos Hermanos y amigos todos:

Bienvenidos a la Asamblea Anual del Distrito de España de la Marca. Es un verdadero placer ver a tantos de vosotros aquí hoy y, una vez más, podemos decir que la asistencia ha superado las expectativas. Otro año extraordinario que habla por sí mismo de la buena salud, el entusiasmo y el compromiso de los Hermanos de este Distrito.

Muchos de vosotros habéis recorrido largas distancias para estar aquí, desde distintos puntos de España y también desde más allá de nuestras fronteras. Vuestra presencia hoy es profundamente apreciada y refleja los fuertes lazos que existen dentro de nuestra Orden.

Ofrezco mis más sinceras felicitaciones a todos aquellos Hermanos que hoy han sido nombrados, promovidos o renovados en sus cargos. Estos honores reconocen el servicio prestado en el pasado, pero también representan confianza y expectativas en el futuro. Espero trabajar con vosotros durante el próximo año y os agradezco vuestra continua dedicación.

También deseo felicitar a los miembros del Distrito que recibieron Honores de Gran Logia el año pasado. Terry Porter y Mike Baker fueron promovidos a Pasados Grandes Segundos Supervisores; David Wynn recibió el título de Pasado Asistente del Gran Director de Ceremonias; y Mike Brown y Frank Wallace fueron distinguidos con el Rango de Gran Logia de Nautas del Arca Real.

Estoy seguro de que querréis uniros a mí para felicitar a estos Hermanos por su logro.

Este año tenemos mucho que celebrar. Se han entregado certificados a Hermanos que conmemoran 25, 30 y 50 años de servicio, un testimonio extraordinario de lealtad y compromiso silencioso. Al mismo tiempo, resulta especialmente alentador ver hoy aquí a Hermanos que se han unido a la Orden en los últimos seis meses, incluidos dos que apenas llevan un mes en la Marca. Vosotros sois nuestro futuro, y vuestra implicación temprana augura buenos años venideros.

Las cifras de membresía nos recuerdan que debemos mantenernos realistas, pero optimistas. La membresía de Marca ha descendido ligeramente, en gran medida debido a que una Logia ha sido suspendida temporalmente; sin embargo, globalmente la fuerza de las Logias se mantiene estable, algo de lo que debemos sentirnos orgullosos. También celebramos en 2025 los 25 aniversarios de las Logias de Marca Eivissa y San Juan, prueba de que unos cimientos sólidos, bien asentados, perduran.

La Masonería de Nautas del Arca Real continúa mostrando un impulso positivo, con crecimiento año tras año y el bienvenido regreso a la actividad de dos Logias que estaban en suspenso. Esto no es casualidad; es el resultado del esfuerzo, el aliento y la convicción en el valor de la Orden.

Gran parte de este éxito se sostiene discretamente entre bastidores. La Secretaría continúa trabajando de forma activa y constante para mantener a los Hermanos informados y conectados a través de boletines, redes sociales y la página web del Distrito. Una buena comunicación fortalece la participación, y agradezco a todos los implicados su labor.

Hermanos, lo que vemos hoy es el resultado de un esfuerzo colectivo. Está construido sobre el servicio, la fraternidad y el deseo compartido de ver prosperar a esta Orden. Os doy las gracias a todos por vuestro apoyo, vuestra amistad y vuestro compromiso.

Antes de concluir, quisiera expresar mi agradecimiento personal a algunas personas. Michael Shilan ha desempeñado una vez más sus funciones como Tesorero con cuidado, fiabilidad y buen criterio, y le estoy muy agradecido por el trabajo que realiza para nosotros. También deseo agradecer a Bernard Smith sus muchos años de dedicado servicio como Hospitalario del Distrito. Bernard deja ahora este cargo, pero el apoyo y la amabilidad que ha demostrado a lo largo de los años han significado mucho para muchos, y para mí en lo personal. Gerald Hales ha sido nuestro organista durante muchos años, pero ahora debe retirarse por problemas de salud. Echaremos de menos su entusiasta interpretación. Por último, mi más sincero agradecimiento a todos los que han trabajado para hacer posible esta Asamblea. Vuestro tiempo, esfuerzo y disposición para ayudar son profundamente apreciados.

Disfrutad del resto del día y de la fraternidad que sigue adelante. Para quienes regresan a casa, os deseo un viaje seguro, y que el Gran Supervisor del Universo os bendiga y os guarde hasta que nos volvamos a encontrar.

Que cada piedra que coloquemos, individualmente y juntos, continúe fortaleciendo los cimientos de la Masonería de Marca en este Distrito.